



DE LEUGHENAER

Bulletin du Lions club Dunkerque Jean-Bart

1413^{ème} Réunion Statutaire du lundi 9 mai 2022

Un Invité d'Honneur : Soumaré Abdour-Rahman Et 26 Lionnes et Lions présents.

Jean Claude Gabant et Jacques Minet, ne pouvant être présents, s'étaient excusés.



Les Nouvelles :

La date du séjour dans le cadre de « 5000 enfants à la Mer » n'a pas encore été communiquée, mais cela ne devrait pas tarder.....

Une Quinzaine de personnes, y compris les membres de L'Accueil des Villes de France, sont inscrites pour la journée à Lille du 21 mai avec comme principal objectif la visite de la Maison du général de Gaulle. La matinée sera consacrée à la découverte du Vieux Lille. Le repas aura lieu au restaurant « Le Compostelle »



Lors de la prochaine Statutaire du lundi 23 mai Joëlle invite les Dames à son domicile pour un « petit repas »



Notre président Marc nous fait part des deux invitations qu'il a reçues :

Vendredi 13 mai 2022 à 18 Heures : vernissage du « 4^{ème} Salon de la Kréation »

Organisé par les membres du Kiwanis Jeanne de Flandre

aux salons de la mairie de Malo-les-Bains

L'exposition est visible le 14 mai de 10h à 19 h et le 15 mai de 10 h à 18 h

Vendredi 20 mai 2022 à 18 H 30 : vernissage du « 1^{er} Salon des Arts Créatifs »

Organisée par l'association Violette la baigneuse et ses amis

aux salons de la mairie de Malo les Bains

L'exposition est visible le samedi 21 et dimanche 22 mai de 10 h00 à 18 h00

Le Concours d'éloquence :

Deux candidats devaient nous déclamer leur projet concocté Malheureusement, l'un des deux a été retenu à son domicile pour des soucis dentaires

Olivier nous a présenté Abdour-Rahman SOUMARE, 16 ans, en première au lycée Notre Dame Des Dunes où il a choisi comme spécialités :

Histoire géographie et Géopolitiques.

Humanités littérature et philosophique

Sciences éco-sociales

Il aimerait intégrer une école Sciences po avec une orientation vers les relations internationales

Le thème du concours était une citation d'Albert Einstein :

« **Tout le monde veut que ça change mais personne ne veut changer** ».

Le propos d'Abdour-Rahman est trop dense pour être résumé.

Aussi, je reprends quelques questions, quelques phrases et références de son discours qui pourront alimenter votre réflexion.

Une première question ; Qu'est-ce que vouloir ? Un désir marquant notre esprit ou la volonté de réaliser ce désir ? Alfred de Musset disait :

« Vouloir, c'est pouvoir » Dans ce cadre, la détermination entre en jeu.



Qu'est-ce que le changement ? Il s'agit d'une modification qui peut se faire à partir de l'ancien, mais qui peut aussi être issue de l'innovation. Dans ce cas, le changement est une révolution

A travers cette citation, Einstein veut affirmer que si un individu veut changer une situation, il doit être prêt à se dépasser et à encourir des risques.

Blaise Pascal disait : « Nous haïssons la vérité et ceux qui la disent »

Au cours de l'histoire, il y a eu de grands changements : changement social, changements idéologiques (Abolition de la peine de mort avec Robert Badinter), changement climatique qui devrait nous conduire à un changement de vie sociétale et style de vie

Si nous voulons que ça change, nous nous devons de faire l'impossible à notre échelle.

Barack Obama affirmait : « le changement ne viendra pas si nous attendons une autre personne ou une autre fois. Nous sommes ceux que nous attendons. Nous sommes le changement que nous recherchons ». Franklin D. Roosevelt disait « Le monde déteste le changement, c'est pourtant la seule chose qui lui a permis de progresser »

Quels facteurs nous empêchent de changer ? : l'orgueil, le confort, la paresse face au travail sur soi, la peur.

La conclusion : Le changement requiert l'implication de chacun et nécessite la remise en question individuelle et non une modification juridique

La citation de Montesquieu : « Lorsqu' on veut changer les mœurs et les manières, il ne faut pas les changer par les lois »



Malgré une note de 15 sur 20, Abdour-Rahman n'a pas été retenu à la sélection de Saint Omer, Mais il a conquis et passionné le public de Dunkerque Jean Bart Il a reçu le diplôme du concours d'éloquence et a été ovationné par un triple ban.



Abdour Rahman nous a remerciés très chaleureusement pour notre écoute et notre accueil.

Amitiés

Christian Fiers

Le MENU était excellent !
*Cannelloni d'aubergine au chèvre frais
 et persillé de poisson*

La pièce de bœuf Rôtie, Sauce vigneronne

*La tartelette aux fraises
 Les vins du Domaine de Cassagnole*